

Título: **Autoridad llama al autocuidado ante una alta circulación viral en la zona**



LLAMAN A VACUNARSE.

CEDIDA

Autoridad llama al autocuidado ante una alta circulación viral en la zona

El sistema frontal ha significado una condición que da mayor probabilidad de circulación de virus respiratorios en la región del Biobío. La Seremi de Salud realizó un llamado al autocuidado y a estar al día en las vacunaciones.

A la semana epidemiológica número 24, correspondiente al 15 de junio, los

Centros Centinela de la región, que realizan muestreos para pesquisar virus respiratorios en base a muestras poblacionales, dan cuenta de un predominio de la Influenza A, que concentra el 42% de los virus circulantes, seguido por el Covid-19 (23,4%) y el Rinovirus (21,5%).

Pese a la alta circulación

viral, las consultas de urgencia por enfermedades respiratorias acumuladas entre el 1 de enero y el 15 de junio disminuyeron un 8,7% respecto a lo observado a igual período de 2023, pasando de 303.093 a 276.689 consultas; hecho que también se repite con las hospitalizaciones por respiratorias, que ob-

8.7

por ciento fue la disminución de las consultas entre el 1 de enero y el 15 de junio.

servan una baja de un 14,9% respecto a 2023.